

音楽部 「グリーンコンサート」に出演しました

2025.5.3(土)

愛荘町歴史文化博物館主催の「春の芸能鑑賞会」に、本校音楽部が出演しました。
お天気にも恵まれ、晴れやかな新緑の舞台の上でこれまでの成果を披露することができました。

合唱



今年開催される国スポ・障スポのテーマソング
「シャイン!」や、「耳をすませば」の主題歌
「カントリーロード」を歌いました。
アンコールには「琵琶湖周航の歌」も歌い、会場
は暖かい拍手に包まれました。



合奏



荘厳な「アントワープ賛歌」から始まり、
世界中で親しまれるジブリ作品の中からトトロ
やポニョ等の曲をメドレーでお送りしました。
最後は「マツケンサンバ」で楽しく締めくくり
ました。

ダンス



グリーンコンサートの最後を締めくくる
「マツケンサンバ」では、初舞台となる
1年生が楽曲に合わせて創作したダンスを披露
し、会場で観覧されていた方々の顔には笑顔が
溢れました。



ご観覧いただいた皆さまに深く感謝申し上げます。
地域の皆さまと交流できる場として、これからもこのような形で音楽をお届けする機会を
続けていければと思います。